
＜ベルマークの寄付＞(１/９) 

ある地域の方から「ベルマークを学校で集めてますか？」と尋ねられ、「はい、集めています」と言ったところ「こ

れをお使いください」と渡されました。 

 
以前、中学生でお子さんが六中に通っていたとのことです。 
気持ちが、とっても嬉しかったです！！ 
ありがとうございます！ 
 
その時に「使い済みの切手を集めていますか？」と聞かれました。手にはたくさんの使い済み切手が入った袋を

お持ちでした。「すみません、今は集めてません。」と言ったのですが、あとで福祉担当の係に確認したら、「近々

あつめます」とのことでした。 
嗚呼、何ということだ！ 
申し訳ありませんでした<m(__)m> 
 
 
このページをご覧になられたら、お手数でもぜひ持ってきていただければありがたいです。 
 
 


